
裏面に続く 

2019ー2020 ＲＩテーマ ロータリーは世界をつなぐ 

 

クラブテーマ 「感動と夢の輪を広げ、奉仕の心を持って、ロータリーを楽しもう」 

会長/ 古瀬  正勝 ・ 幹事/ 半澤 清彦 

通常例会 1660 回・本年度第 39回 例会日 2020年 6月 17日 会場/天童ホテル    

司会 /佐藤 英伸     ソング /我等の生業    タクト /永山 和敏 

会長挨拶   古瀬 正勝 会長 

皆さん今日は、今日も大変暑いですね。天童も 25 度以上とのことです。新

型コロナ感染対策としてマスクを使用していますが、今日のような天候ですとマ

スクの中は 40 度近くまでなっているのではないでしょうか。マスクを使用してい

ると熱中症になる確率が高いとのことです。皆さん十分注意しましょう。 

今日の例会は 2019～2020年度クラブ協議会です。1年間の各委員会の活動報告、進捗状況の発

表をしていただきます。各委員長よろしくお願いします。理事役員・例会でお話ししました昼食代です

が、天童ホテル押野社長との話し合いの結果 、税込み 1760 円でお願いしたところ了承して頂きまし

た。7月 1日より例会昼食代は、1760円になりますので次年度の会計宜しくお願いします。7月より新

入会員というより押野会長の代わりに、天童ホテルの営業担当の有木さんが入会するそうです。押野

社長は経営にもう少し専念したいとのことで、3年ないし 5年くらいで入会されると思います。 

地区事務所より緊急連絡が会長・幹事・会員の皆様へ FAX が送られてきました。その内容は、どこ

のクラブの会員かわかりませんが、数人の会員が RC の集まりと称して飲み会を開催しているとのこと

です。東RCも例会を 2か月間休会しており、次年度委員会等の会議も行っておりません、飲み会もし

ておりません。甚だ遺憾と思っているところです。 

例会も今日と 24 日（35 周年記念式典）のファイナル例会のみです。会員の皆さん最後まで宜しく

お願いします。 

幹事報告   半澤 清彦 幹事 

1. 天童市長より、舞鶴山・愛宕沼南側散策路整備事業の寄付受領御礼が届いております。 

委員会報告 

親睦・スマイル委員会  志田委員長  

6月 24日、親睦委員の方はできれば 17時まで集合してください。 

出席委員会報告  原田委員長 

今年度の皆出席者の表彰を行います。該当者 10名です。 

（赤塚・金・佐藤豊・半澤・後藤・武山・土屋・新関・古瀬会長・鞍掛 さん） 
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スマイル報告  親睦・スマイル委員会 

 1年間ご協力ありがとうございました。（古瀬会長・半澤幹事 1万 3千円） 

 古瀬会長・半澤幹事 1年間ご苦労様でした。（斎藤・永山・赤塚・新関・村山 さん 6千円） 

 1年間ありがとうございました。（野川・佐藤・相馬・村山・志田 さん 5千円） 

 記念品ありがとうございました。（鞍掛・武山・佐藤豊・後藤 さん 8千円） 

 

クラブ協議会各委員長の報告   司会 古瀬会長・半澤幹事 

 

会員増強委員会  斎藤委員長 

今年度  2名減  1名増の予定です。 

 

職業奉仕委員会  三瓶委員長 

8/28 講演会 （ドコモの方） 

2/12 山形新聞会社見学会 

 

社会奉仕委員会  村山委員長 

7/17 ロータリーの森下草刈り 

12/15 社会鍋募金 

ひまわり園 中止 

 

SAA 今田さん 

コーヒータイム 継続 

 

クラブ管理委員会  相馬委員長 

4・5月 休会 

 

プログラム委員会 村山委員長 

 

親睦委員会 志田委員長 

 

出席委員会 原田委員長 

 

国際奉仕委員会  斎藤委員長 

9/25 グローバル補助金の申請について （講師 武山さん） 

モンゴルの子供たちへ楽器（ピアニカ）寄付 

 

青少年委員会 野川委員長 

9/4 東海大山形高校の生徒のフランスへの留学経験談 

 

米山奨学会  水戸部委員長 

10/23日 地区委員長の長谷川さんの講演 天童東ロータリーの寄付もう少し多く（66％給付率） 

リンさん・ゴンさんの講演 

 


